



Le gymnase devrait être inauguré au printemps.

© Le Grand Périgueux

GRANDS PROJETS, LOISIRS

Le gymnase de Sarliac-sur-l'Isle bientôt mis en service

Le Grand Périgueux a procédé à la réception des travaux du gymnase Marie-Georges Buffet de Sarliac-sur-l'Isle le 10 février dernier. Il devrait être mis en service au mois de mars.

Publié le 20 février 2025

Les entreprises prenant part au chantier ont désormais jusqu'au 25 février pour réaliser les finitions demandées par le Grand Périgueux.

La commission de sécurité doit se rendre sur place afin d'autoriser l'ouverture au public.

Celle-ci devrait intervenir au mois de mars et l'inauguration officielle devrait être organisée au printemps.

La dernière réalisation du « Plan gymnases »

Le gymnase de Sarliac-sur-l'Isle est le dernier des quatre gymnases construits dans le cadre du « Plan gymnases » adopté par les élus dans le cadre du projet de mandat 2015-2020.

Il ouvrira au mois de mars après celui de Mensignac en 2017 et ceux de Saint-Pierre-de-Chignac et Agonac en 2018.

Son chantier avait débuté en novembre 2023.

Construit sur le même principe que les précédents, il dispose d'une surface de 1 500 m² dont une grande salle de 1 100 m² pour la pratique de sports tels que le basket, le handball, le volley, le futsal ou le tennis et d'une salle de 100 m² pour la danse, la gymnastique ou les arts martiaux.



" Ce gymnase bénéficiera aux communes de Sarliac-sur-l'Isle, Escoire, Antonne-et-Trigonant, Savignac-les-Églises et Sorges-et-Ligueux-en-Périgord. "

Un important volet écologique

Ce gymnase se différencie des trois autres en allant plus loin sur le volet environnemental en faisant notamment appel à la géothermie pour le chauffage et la production d'eau chaude du bâtiment.

Mais aussi par la pose de panneaux photovoltaïques permettant une production de 24 kWc ce qui devrait permettre de fournir 60 % de l'électricité nécessaire au fonctionnement du gymnase.

Le financement

Le coût global du projet est de 2,7 millions d'euros. Pour ce chantier le Grand Périgueux bénéficie de 554 000 € de l'État au titre de la DETR, de 200 000 € du Conseil départemental de la Dordogne et de 25 900 € de l'Ademe.

Cliquez pour en savoir plus sur le [plan gymnases \(https://www.grandperigueux.fr/lagglo/projets-et-realizations/des-gymnases-pour-tous-en-cours\)](https://www.grandperigueux.fr/lagglo/projets-et-realizations/des-gymnases-pour-tous-en-cours) du Grand Périgueux



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[> CONTACT](#)